

EL ALCAZAR

ORGANO DE LOS REQUETÉS

Redacción y Administración: Plaza de San Vicente, 6, pral.-TOLEDO

Año I

Miércoles 11 de Noviembre de 1936

Núm. 101

La Artillería y la Aviación nacionales batieron ayer eficazmente en Madrid las concentraciones, atrincheramientos y reductos enemigos

Fueron derribados dos aparatos rojos, pereciendo cinco tripulantes del avión de bombardeo

La Caballería del coronel Monasterio se extendió hasta las inmediaciones de Vallecas

La jornada de ayer

Actividad de nuestra Artillería.—Duro castigo de varias concentraciones rojas

(De nuestro enviado).—El día de ayer transcurrió con relativa calma en el frente de la capital de España. Los eternos engañados creen factible el continuar en su desesperada defensa, apurando hasta el límite los medios de que disponen, sin saber que el general Varela cuenta con los suficientes elementos para arrasar Madrid y acabar con la estúpida terquedad.

A primeras horas de la mañana dió comienzo el cañoneo, que continuó durante todo el día con bastante intensidad. La Artillería enemiga demostró la escasez de sus medios y la poca eficacia de sus artilleros, que no lograron ningún blanco mediano. Su principal bombardeo fué contra nuestras posiciones de Carabanchel, sin resultados.

Nuestras piezas del 15,5 castigaron duramente a varias concentraciones enemigas, que intentaban filtrarse a través de nuestras líneas, produciéndoles muchas bajas y obligándoles a retirarse a sus antiguas posiciones, algunas de las cuales hubieron de abandonar.

Bombardeo aéreo de los atrincheramientos y reductos enemigos

La mañana fué de completa tranquilidad en el aire. No así la tarde, que fué marco de un intenso bombardeo de nuestros trimotores. Los rojos fueron castigadísimo por nuestros aparatos, que localizaron perfectamente los atrincheramientos y reductos enemigos.

A última hora de la tarde, por la parte del Parque del Oeste, se veían intensas

llamas y espesas columnas de humo, cuyo fuego se cree fué producido por los rojos en su huida para evitar el avance de los nacionales, que acosaban continuamente sus líneas por este sector.

La Caballería de Monasterio se extiende hasta las inmediaciones de Vallecas

Poco trabajo el de la Infantería durante la jornada. En consolidar las posiciones conquistadas en las últimas veinticuatro horas y en limpiar de enemigos ambos flancos, transcurrió el día. Sólo se movió la columna de Caballería del coronel Monasterio, que, consolidando sus posiciones, se corrió hasta las inmediaciones de Vallecas.

Nuestras posiciones en la tarde de ayer

En resumen, sin temor a rectificaciones, y prescindiendo de sensacionalismos completamente inútiles, podemos afirmar que nuestras posiciones, a las cinco de la tarde de ayer, eran las siguientes:

Casa de Campo, hasta el lago; Puente del Rey, Puente de Segovia y siguiendo la margen del Manzanares, hasta Villaverde y cercanías de Vallecas.

Fracaso de un ataque aéreo rojo.—Cae en la carretera de Móstoles un trimotor de bombardeo

Mal día el de ayer para la Aviación roja, que durante toda la jornada no había hecho acto de presencia, abandonando a sus «camaradas» terrestres a su suerte.

Sólo a última hora de la tarde intentó un ataque por sorpresa a nuestras avanzadas, pero los servicios antiaéreos, perfectamente organizados, controlaron bien pronto la

presencia de los «pájaros» enemigos, a los que saludaron con una nutrida salva de cañonazos.

Los aparatos rojos emprendieron cobarde huida, sin lograr sus propósitos, pero dos de ellos, visiblemente «tocados», comenzaron a hacer extrañas maniobras, cayendo a los pocos instantes uno de ellos—trimotor de bombardeo—en nuestras líneas, a kilómetro y medio de Alcorcón, en la carretera de Móstoles.

El piloto, prisionero, y los demás tripulantes, muertos. Otro aparato rojo cae ardiendo en las filas enemigas

El trimotor derribado era de marca «Focke». Resultaron carbonizados cinco de sus tripulantes. El sexto, que se arrojó al espacio con un paracaídas, cayó en nuestras líneas, siendo detenido por nuestros soldados. Era el piloto de nacionalidad española y sargento de Aviación, de guarnición en Los Alcázares.

El otro aparato cayó en las líneas enemigas envuelto en una espesa humareda.

El Parque del Oeste, ardiendo

Ayer el Parque del Oeste se mostraba envuelto en una espesísima nube de humo. No cabía dudar que ardía a consecuencia de los certeros disparos hechos por nuestra Artillería para batir los parapetos enemigos.

Se pasan a nuestras filas numerosos soldados y vecinos madrileños

Ayer se pasaron a nuestras filas gran número de soldados y vecinos madrileños, que aportaron datos interesantes respecto a las defensas de aquella capital.

El extremo insensato a que llegan los marxistas

Entre los prisioneros cogidos ayer al enemigo había dos que decían ser Requetés. En efecto, fué comprobado que se trataba de dos estudiantes tradicionalistas que, obligados por los rojos, tuvieron que empuñar las armas contra sus mismos hermanos, lo que da idea del extremo insensato a que se ha llegado por parte de los marxistas en la defensa de Madrid.

Otro detalle, que lo confirma, es que en algunas de las trincheras y barricadas rojas inmediatas a Madrid, que caen en poder nuestro, aparecen casi tantos cadáveres de hombres como de mujeres con atavíos de milicianos.

Conferencia de los generales Varela y Saliquet

Los generales Varela y Saliquet celebraron ayer en el frente una detenida conferencia, a la que se concede especial importancia.

Con los ingresos del «Día del Plato Unico», se remediarán múltiples casos de orfandad desvalida y de ancianidades y viudedades indigentes. Aportad vuestros donativos para estas finalidades benéficas, ayudando al nuevo Estado a atenderlas cumplidamente.